

79^{èmes} Journées de la SFP Paris

SOCIÉTÉ FRANÇAISE DE PHLEBLOGIE

NOVEMBER 4-6, 2021

 

Pullman Paris Centre Bercy

PRELIMINARY PROGRAM

Plenary session
Forum
Workshops
Flash sequences

Phlebology Updates

COMITÉ SCIENTIFIQUE ET D'ORGANISATION DU CONGRÈS

Fabrice Abbadie, Patrick Carpentier, Bertrand Chauzat, Pierre Combes, Christian Daniel, Marianne de Maeseneer, Fannie Forgues, Jean-Luc Gérard, Jean-Luc Gillet, Sébastien Gracia, Jean-Jérôme Guex, Matthieu Josnin, Luc Moraglia, Nicolas Néaume, Isaac Nyameky

EDITO

Bienvenue à Paris au congrès de la Société Française de Phlébologie !

Nous sommes heureux de vous accueillir pour cette **79ème édition du congrès annuel de la Société Française de Phlébologie**. Celui se tiendra au Pullman Paris-centre Bercy du **4 au 6 Novembre prochains**.

La crise sanitaire nous a tous touché personnellement et professionnellement. Dans ce contexte nous avons dû annuler, à regret, les congrès Phlébo-Pratique de juin 2020 ainsi que notre congrès national de décembre 2020. Les conditions sanitaires ne nous permettent pas de maintenir en juin prochain un congrès présentiel pour **Phlébo-Pratique** qui était prévu à Lille. Nous revenons très rapidement vers vous, avec l'organisation d'un **congrès entièrement digital, dédié à la pratique des gestes endoveineux chimiques, thermiques et non thermiques** sur la journée du **samedi 12 juin**, réservez la date !

Nous vous présentons dans les pages suivantes le programme de notre congrès annuel qui se déroulera du **4 au 6 novembre 2021 à l'Hôtel Pullman Paris-centre Bercy**.

Des sessions variées et passionnantes vous attendent. Une **session thrombose** qui sera l'occasion de revenir sur les atteintes en rapport avec la COVID-19. Comme chaque année vous retrouverez la **session plaies et cicatrisation**, le **club mousse**, les **actualités syndicales** mais également des **sessions sur la fistule artério-veineuse, la thrombose veineuse iliaque, la session commune avec la SFMV**. Cette année des sessions moins habituelles ont été concoctées : **une session femme, une session ouverte aux patients sur les malformations vasculaires, une session sur les hémorroïdes et une sur la télé-radiologie et télé-échographie**. Tout cela sera rythmé par des ateliers toujours très plébiscités et un forum où chacun peut proposer ses cas cliniques.

Tout au long du congrès vous découvrirez **les séquences flash sélectionnées**. Un festival viendra récompenser les meilleures le vendredi en fin de congrès, dans une ambiance joviale et détendue.

Ce congrès sera organisé par **le nouveau Bureau de la SFP**. Nous tenons à remercier l'équipe précédente et plus particulièrement **Claudine Hamel-Desnos** sans qui, nous n'aurions pu aujourd'hui amener un nouveau souffle à notre **Société Française de Phlébologie**.

Nous accueillerons la **troisième promotion de notre formation européenne en phlébologie (UEMS)** tandis que les étudiants de la deuxième promotion termineront leur cursus. Nous sommes fiers du succès de cette formation qui pour l'année à venir, compte encore une promotion complète, témoin de la **qualité des enseignements et de leur apport incontestable sur la pratique**.

Soyez certains que, lors de notre congrès, toute la logistique sera optimisée par notre agence divine [id] et les responsables de l'hôtel pour que **votre sécurité sanitaire** soit assurée dans les meilleures conditions. **Vous pouvez vous inscrire dès maintenant**. Nous espérons vous retrouver nombreux avec le même enthousiasme, et la même chaleur humaine, malgré la distanciation physique, et que votre **envie de continuer à apprendre** sera comblée par la **haute qualité des intervenants**, des communications et des ateliers et toujours dans une ambiance conviviale.

Phlébologiquement vôtre,
Matthieu Josnin Président de la SFP et le comité d'organisation du congrès



Les 79èmes Journées de la SFP sont provisoirement conformes avec le Ethical Medtech business code of practise

SCIENTIFIC AND ORGANIZING COMMITTEE OF THE CONGRESS

Fabrice Abbadie, Patrick Carpentier, Bertrand Chauzat, Pierre Combes, Christian Daniel, Marianne de Maeseneer, Fannie Forgues, Jean-Luc Gérard, Jean-Luc Gillet, Sébastien Gracia, Jean-Jérôme Guex, Matthieu Josnin, Luc Moraglia, Nicolas Néaume, Isaac Nyameky

EDITO

Welcome to the French Society of Phlebology Congress in Paris!

We are pleased to welcome you to the **79th annual congress of the French Society of Phlebology**. It will be held at the Pullman Paris-Centre Bercy from **November 4th to 6th**.

The health crisis has affected us all personally and professionally. In this context, we had to cancel, with regret, the Phlébo-Pratique congresses of June 2020 as well as our national congress of December 2020. The health conditions do not allow us to maintain next June a face-to-face congress for **Phlébo-Pratique** which was planned in Lille. We are coming back to you very soon, with the organization of an **entirely digital congress**, dedicated to **the practice of chemical, thermal and non-thermal endovenous ablation on Saturday, June 12th**, save the date!

In the following pages, we present you the program of our annual congress which will take place from **November 4th to 6th, 2021 at the Pullman Paris-centre Bercy Hotel**.

A variety of exciting sessions await you. A **thrombosis session** will be the occasion to come back to the damages related to the COVID-19. As every year, you will find the **session on wounds and healing**, the **foam club**, **union news**, but also **sessions on arteriovenous fistula, iliac venous thrombosis and the joint session with the SFMV**. This year, less usual sessions have been concocted: a **women's session**, a **session open to patients on vascular malformations**, a **session on hemorrhoids and one on tele-radiology and tele-echography**. All of this will be punctuated by the ever-popular workshops and a forum where everyone can propose their clinical cases.

Throughout the congress you will discover **the flash sequences**. A festival will reward the best ones on Friday at the end of the congress, in a jovial and relaxed atmosphere.

This congress will be organized by **the new Board of the SFP**. We would like to thank the previous team and especially **Claudine Hamel-Desnos** without whom we would not have been able to bring a new breath of life to our **French Society of Phlebology**.

We will welcome the **third promotion of our European training in phlebology (UEMS)** while the students of the second promotion will finish their course. We are proud of the success of this training program, which for the coming year still has a full class, a testimony to the **quality of the teaching and its undeniable contribution to practice**.

You can be sure that during our congress, all the logistics will be optimized by our divine agency [id] and the hotel managers so that **your health safety** is ensured in the best conditions. **You can register now**. We hope to see many of you with the same enthusiasm and human warmth, despite the physical distance, and that your **desire to continue learning** will be fulfilled by the **high quality of the speakers**, papers and workshops and always in a friendly atmosphere.

Phlebologically yours,

Matthieu Josnin President of the SFP and the organizing committee of the congress



The 79th SFP Days are provisionally compliant with the Ethical Medtech business code of practice

